令和7年 2月28日発行

佐伯高校

全員主役!

No.11 地域支援員だより

2月のトピックス



Ä.

2月もたくさんの地域の方々にお世話になった佐伯高校生たち。 か 卒業生は、最後に地域へ恩返しをしたいと、津田小学校の放課後子ども教室に参加しています。子どもたちの楽しそうな笑顔を見て、地域の方々も喜んでくださいました。お世話になった方々に直接恩返しをすることも素敵ですが、次の代につながる恩送りも、地域全体として重要なことですね。 これからも、地域とともに成長させていただく生徒たちを見守りたいと思います。



佐伯高校 地域支援員HP



令和7年

3

佐伯高校



2月28日発行

Topics



ボランティア活動

市民センター スマホ講座

1月から2月にかけ、佐伯の各市民センターで「シニアのためのスマホ講座」が開催されました。そこにボランティアとして参加した佐伯高校生たち。参加された方々の質問はたくさんありましたが、生徒たちは一人ひとり丁寧に、しっかりと受け答えをしてくれました。そして、生徒たちにとっても普段交流することの少ない世代の方々とお話する機会になり、よい社会経験になったのではないでしょうか?生徒の皆さん、お疲れさまでした。





卒業生 地域へ恩返し

津田小学校 放課後子ども教室

2月6日(木)、佐伯高校の3年生が「卒業する前に地域に恩返しをしたい!何かしてほしいことはありますか?」と募ったことで、参加させてもらった津田小学校の放課後子ども教室。こちらは地域の方々により毎週木曜日に開催されています。当日は宿題を見たり、けん玉や雪合戦などをして遊びました!子どもたちはお兄さんお姉さんたちと一緒に過ごせて、笑顔がいっぱいでした。これを機会に、今後も交流が続くといいですね。



下宿牛活

下宿先で卒業パーティー

2月9日(日)、佐伯高校の下宿の受け入れをしてくれている寺子屋洋燈(てらこやらんぷ)さんで、「卒業生お祝い餅つきパーティ」が行われました。地域の方々も駆けつけてくださり、大人や小さな子どもたちの輪の中で、下宿生たちが楽しそうにしている様子を見て、本当に良い高校生活を送れたのだなぁと嬉しく思いました。下宿管理人さんには感謝ばかりです。そして、卒業生のみんなの大いなる活躍に期待しています!





Saeki Quest

いちご狩りで浅原をPR

1年生の「浅原の魅力を発信する」ことを探究テーマにしたチームが、いちご狩りに挑戦しました。インタビューを撮影し、体験の様子をSNSで発信します。@ASAHARA.HATUのアカウントは、3年生から引き継いだもので、先輩のテーマをより深く、持続的な探究を目指します。今後の活動にご期待ください。そして、今回は「おおのきファーム」さんに全面的にご協力いただいたお陰で、体験や撮影を行うことが出来ました。本当にありがとうございました。





@ASAHARA.HATU

@ONOKIFARM

